

Kaiser Hof Köln - Exklusive Büroimmobilie

Der zwischen dem modernen Büroquartier MediaPark und dem Szenestadtteil Belgisches Viertel gelegene Kaiser Hof verbindet mit seiner Architektur Tradition und Moderne.

Das zweigeschossige gläserne Entrée mit seinen Bodentiefen Fenstern führt in das Foyer des Kaiser Hof's mit seiner inspirierenden Umgebung.

Planung: Kardorff Ingenieure | Fotos: Linus Lintner



Das Entrée

Perfekte Ausleuchtung durch LED Halbeinbau-Glaslinsenleuchten.



LED Halbeinbau-Glaslinsenleuchte | Ø 400 mm Typ D-BK257656



Foto: Marko Ross

Einbau in Rigipsdecke | im Kaiserhof Köln

Die sich in der Leuchte widerspiegelnden Strukturen, wie die satinierten Randstreifen und die Glas-Fresnellinse, täuschen raffiniert den Effekt von räumlicher Tiefe vor.

Durch die Lichtreflexion an der Linse entsteht, neben der homogenen, blendfreien und brillanten Grundbeleuchtung, zusätzlich eine leichte Deckenaufhellung.



Foto: Marko Ross

Einbau in Spiegelerdecke | bei Interferenz

Der Effekt der widerspiegelnden Strukturen läßt sich durch den Einbau in eine Spiegelerdecke steigern.

Durch die zusätzliche Rückspiegelung über die Eckenebene erscheint die Leuchte optisch länger und schwebend.

[Mail Anfrage Glaslinsenleuchte](#)

Lichtsystem - Quadratischer Rahmenleuchter LED

bestehend aus 4 Elementen:

Quadratrahmenleuchte 2,0 x 2,0 m

Quadratrahmenleuchte 1,6 x 1,6 m

Quadratrahmenleuchte 1,2 x 1,2 m

Quadratrahmenleuchte 0,8 x 0,8 m

Optischer Trick vergrößert den Leuchteneffekt:

Um die quadratischen Rahmenleuchter noch stärker in Szene zu setzen, wurde im Eingangsbereich ein **raumhoher Spiegel** installiert. Umrandete Fläche im Bild.

Durch diesen Spiegel und der Widerspiegelung im gegenüberliegenden Fenster erscheinen die quadratischen Objektleuchten optisch mehrfach und der Eingangsbereich wirkt größer, fast schon surrealistisch.



